

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan dan penjabaran yang dilakukan penulis dengan judul strategi humas dalam memberikan edukasi internet sehat melalui program layanan *mobile community access point* (Studi pada Humas Dikominfo Kota Depok), dan juga sesuai dengan hasil penelitian lapangan maka dapat diambil kesimpulan yaitu:

bahwa, hasil dari penelitian menunjukkan strategi humas yang dilaksanakan dalam edukasi internet sehat melakukan pelaksanaan melalui program layanan M-CAP dengan melakukan empat tahap ialah. *Research* ialah menganalisis dan mencari tahu bagaimana memperluas Program M-CAP dan menentukan siapa yang layak untuk mendapatkan Program ini, *Planning* ialah menentukan target yang dituju serta menentukan jadwal pertemuan dengan pihak bersangkutan dalam program M-CAP. contohnya anak-anak sekolah dasar dipanti asuhan, *Action and Communication* melakukan pelaksanaan serta terjun langsung kelapangan dalam pelaksanaan program M-CAP, *Evaluation* melakukan evaluasi program dan mencari kekurangan program M-CAP agar dapat dibenahi.

Dapat disimpulkan bahwa edukasi yang sudah dilakukan masih kurang dari harapan. Diskominfo Kota Depok disarankan agar lebih memfasilitasi kebutuhan program layanan M-CAP agar proses program layanan M-CAP dalam edukasi internet sehat dapat berjalan dengan lancar.

## 5.2 Saran

Berdasarkan pada penelitian dan kesimpulan tersebut, kemudian dapat memberikan saran, Diskominfo Kota Depok disarankan agar lebih memfasilitasi kebutuhan program layanan M-CAP agar nantinya proses program layanan M-CAP dalam edukasi internet sehat dapat berjalan dengan lancar tanpa kendala apapun agar nantinya anak-anak dipanti asuhan an-nur mudah mengerti dan memahami pembelajaran edukasi internet sehat ini melalui program layanan M-CAP, dan juga untuk selaku kepala penanggung jawab dan pelaksana program layanan M-CAP diharapkan pelaksanaan program di panti asuhan an-nur dapat dilakukan lebih rutin agar nantinya anak-anak dipanti asuhan an-nur dapat lebih mudah dan cepat mengetahui edukasi internet sehat yang dicapai dapat berjalan dengan baik.

